

Beschluss:

Im Rahmen der Vorberatung im Schul-, Kultur- und Sportausschuss wurde einem Änderungsantrag zugestimmt. Dabei soll die Zustimmung unter der Maßgabe erfolgen, dass eine jährliche 2%ige Dynamisierung bei der Gebäudeunterhaltungspauschale aufgenommen wird. Der so geänderten Vorlage wurde dann zugestimmt.
Im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss wurde die Vorlage (ohne eine solche Änderung) abgelehnt.

Die Frage, inwieweit eine zusätzliche volle Stelle erforderlich ist, wird kontrovers diskutiert.

Ferner wird die Frage aufgeworfen, ob ein Ratsmitglied, welches im Stiftungsrat vertreten ist, bei der Beratung und Beschlussfassung in dieser Frage befangen sein könnte. In diesem Falle würde es Frau Schättiger betreffen.

Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu.

Abstimmungsergebnis:	<u>Zustimmung:</u> Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 4 Enthaltungen: 1
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung